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Kinder- und Jugendparlament der Hansestadt Wismar 

  P R O T O K O L L  

 

2. Sitzung 

(Wahlperiode 2021 bis 2023) 

 

 

 

 Sitzungstermin: Montag, der 8. Dezember 2021 

 Sitzungsbeginn: 17:03 Uhr 

 Sitzungsende: 17:34 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus, Bürgerschaftssaal  

Sitzungsteilnehmer*innen:  

 

anwesende stimmberechtigte Mitglieder: Paula Stemmler, Noah Heilmann, Tim 

Herberg, Tom-Cedric Lemke (verspätet um 10 Minuten), Oliver Schulte, Greta Weiß, 

Emely Hirsch, Ben Burmeister 

 

(8 stimmberechtigte Mitglieder*innen anwesend) 

 

anwesende beratende Mitglieder: Vivien Schuldt, Anton Ehrentreich, Jannis Lerke 

 

Gäste: Frau Kathrin Gründemann, Frau Britta Fust, Herr Carsten Dieste, Frau Isabel 

Mikoleit, Herr Lukas Kylau 

 

 

Protokollantin: Isabel Mikoleit 
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TOP 1 Begrüßung durch den Sitzungsleiter 

 
Tim Herberg begrüßte alle anwesenden Mitglieder und Gäste zu der 2. KiJuPa-Sitzung.  
 

 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Der Sitzungsleiter stellte fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 
 

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung 

 
 
Abstimmung zur Bestätigung der Tagesordnung: 
 
 
6 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 1 Enthaltung 
 
 
Die Tagesordnung wurde beschlossen. 
 
 

 

TOP 4 
Genehmigung des Protokolls der 1. Sitzung vom  

22. November 2021 

 
 
Alle hatten das Protokoll erhalten. 
 
7 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 
 
 
Das Protokoll der 1. Sitzung vom 22. November 2021 wurde mit 7 Ja-Stimmen genehmigt. 
 
 

TOP 5 Bericht zur Eröffnung des Skateparks am Kagenmarkt 

 
 
Vivien berichtete von der Veranstaltung, die am 27. November 2021 stattfand. Neben 
dem Bürgermeister Herr Beyer, der das KiJuPa einlud, waren weitere Politiker, Vereine, 
die Presse, sowie einige Skater zur Einweihung gekommen. Sie erzählte enttäuscht, dass 
der Bürgermeister in seiner Danksagung für die große Anzahl an Teilnehmer*innen das  
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KiJuPa nicht erwähnte. Ein Geschenk erhielt das KiJuPa von dem Verein East Sea 
Skating e.V. 
 
 

TOP 6 
Bericht des Pressesprechers über die Stellungnahme zu 

KiJuPa Anfragen  
 

 
 
Kathrin Gründemann hatte im November eine Anfrage an das KiJuPa gestellt, in der sie 
sich nach dem Bedarf von Freiflächen zur Parcour- und Freerunning-Nutzung 
informierte. Tom erzählte, dass die Anfrage von der Fraktion „Für-Wismar-Forum“ in 
Bearbeitung ist. 
 
 

TOP 7 Neues aus dem KiJuPa 

 
 
7.1 Auswertung der Arbeitsgruppen 
 
Lukas begann zu berichten, dass die AG Vernetzung sich mit einer Anfrage des KiJuPas 
Göttingen beschäftigt. Diese wollen einen bundesweiten Austausch der Parlamente 
durch eine WhatsApp Gruppe erreichen, außerdem wird überlegt, ein Treffen im Sommer 
mit allen teilnehmenden Parlamenten zu planen. 
 
Paula erzählte, dass ein Brainstorming in der AG Freizeit & Soziales stattfand. Dabei 
wurden die Ideen einer Jugendclubtour und die Weiterführung der Spielplatztour 
zusammengetragen, auch die Mitgestaltung eines CSD’s in Wismar ist ein Thema in 
dieser Arbeitsgruppe. Lukas fügte noch hinzu, dass die Kinder und Jugendlichen eine 
gemeinsame Aktion mit Senior*innen wünschen. 
 
 
7.2 Auswertung der Sitzung des Ausschusses für Kultur, Jugend, Sport, Bildung 

und Soziales 
 
Tom berichtete von Ingolf Holst, der die fehlenden Freizeitorte und Möglichkeiten zum 
Feiern für Jugendlichen in Wismar monierte. 
 
 
7.3 Auswertung der Bürgerschaftssitzung 
 
Keine Mitglieder des KiJuPas waren bei der Veranstaltung anwesend. 
 
 

TOP 8 Termine 

 

 
Lukas erklärte den Mitgliedern wie die Hybrid-Treffen in der nächsten Zeit aussehen 
werden und erzählte wie die Weihnachtsfeier am kommenden Freitag aussehen wird.  
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TOP 9 Sonstiges 

 
 
9.1 Impuls Gästefragestunde 
 
Kathrin Gründemann und Carsten Dieste ergänzten zum TOP 6 einige detaillierte 
Informationen.  
 
Außerdem stellte sich Britta Fust von der Partei „Die Linke“ vor. 
 
 
9.2 Stimmungsbild 
 
 
Die KiJuPas unterhielten sich über die Weihnachtsaktionen an ihren Schulen und 
diskutierten über die Folgen der Maßnahmen infolge der Corona-Pandemie auf den 
Unterricht. 
 
Tim bedankte sich für den regen Austausch der KiJuPas. 
 
 
 
Tim Herberg beendete die Sitzung um 17:34 Uhr. 


